

## **Klassische Symptome von Erkrankungen der Augenhöhle**

Scheinbar unspezifische Beschwerden deuten mitunter auf eine Erkrankung im Bereich der Augenhöhle hin, insbesondere, wenn Kombinationen dieser Symptome vorliegen.

Hierzu können gehören (Auswahl): Schwellung der periorbitalen Lidhaut, Schmerzen der Augenhöhle, Augenrötung, Hervortreten des Auges, Verlagerung des Auges, Doppelbilder, Bewegungsstörungen, Sehschärfenabfall, etc.

## **Behandlungsspektrum**

Das Erkennen, Einordnen und die Behandlungscoordination ist die Hauptaufgabe dieser Sprechstunde. Das Leistungsspektrum umfasst die Betreuung von Patienten mit Endokriner Orbitopathie, anderen autoimmun-getriggerten Entzündungen der Augenhöhle, benignen und malignen Tumoren sowie Degenerationen. Je nach Notwendigkeit werden die Patienten in fortführenden Konferenzen (z.B. Tumorboard) vorgestellt und interdisziplinär betreut.



Entzündliche Schwellung mit beginnender Augenhöhlenbeteiligung bei chronischer Stirnhöhlenentzündung